

RILIS NASIONAL

KPU Kerinci Raih Penghargaan Terbaik Pertama Dalam Unggah C-Hasil Sirekap Se-Provinsi Jambi

Soni Yoner - KERINCI.RILISNASIONAL.COM

Dec 9, 2024 - 07:11



KERINCI, JAMBI – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kerinci mencatat prestasi membanggakan dalam Pilkada serentak tahun 2024 di Provinsi Jambi. KPU Kerinci berhasil meraih penghargaan sebagai kabupaten tercepat dalam mengunggah formulir C Hasil ke aplikasi Sistem Rekapitulasi Elektronik (Sirekap).



Penghargaan ini diberikan oleh KPU Provinsi Jambi sebagai bentuk apresiasi atas kinerja KPU Kabupaten Kerinci dalam memastikan transparansi dan akurasi hasil Pilkada. KPU Provinsi Jambi, dalam acara penyerahan penghargaan, mengapresiasi dedikasi dan profesionalisme jajaran KPU Kerinci yang mampu menyelesaikan proses unggah data dengan cepat tanpa mengesampingkan keakuratan.

Kecepatan KPU Kerinci dalam mengunggah C Hasil merupakan bukti komitmen terhadap integritas dan transparansi dalam penyelenggaraan Pilkada.

Kecepatan KPU Kerinci dalam mengunggah hasil Pilkada diharapkan menjadi contoh bagi kabupaten/kota lain di Provinsi Jambi, sekaligus memperkuat kepercayaan publik terhadap proses pemilu yang transparan dan akuntabel.

Dengan penghargaan ini, KPU Kerinci kembali menunjukkan bahwa mereka siap menjadi garda terdepan dalam penyelenggaraan pemilu yang jujur dan adil di Provinsi Jambi.

Ketua KPU Kerinci, Husni, menyampaikan bahwa keberhasilan ini tidak lepas dari kerja keras seluruh jajaran KPU, penyelenggara baik Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK), Panitia Pemungutan Suara (PPS), hingga Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) yang bekerja tidak kenal lelah.

“Prestasi ini adalah hasil kerja sama seluruh penyelenggara. Yang bekerja pada Pilkada Serentak di Kabupaten Kerinci tidak kenal lelah,” ujar Ketua KPU Husni, Minggu (8/13/2024).

KPU Kabupaten Kerinci, kata Husni, mengucapkan terima kasih kepada masyarakat atas cepatnya dalam mengunggah C1 tak lepas dari partisipasi Pemilih dalam Pilkada Serentak di Kabupaten Kerinci santun dan damai hingga penyelenggara nyaman dalam bekerja.

“Terima kasih kepada masyarakat Kabupaten Kerinci yang menciptakan suasana sejuk aman dan kondusif selama Pilkada Serentak 2024 ini, dan Alhamdulillah Pleno Tingkat Provinsi Jambi telah selesai dilaksanakan,”pungkas Husni.